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【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托不久前
指出，印尼团结党（PSI）试
图通过宣布某些人物为总
统 候 选 人 来 争 取 燕 尾 效
应。甘贾尔的回答是，在
总统候选人问题上，须等
待印尼斗争民主党总主席
作出的决定。

由于甘贾尔是党的干
部，与总统选举有关的决定
完全留给总主席来决定。
对于印尼斗争民主党来说，
必须尽可能地做好准备工
作。推选总统候选人不是
为了进行选举游戏，也不是
为了争取燕尾效应。但是，
这也是在充分意识到未来
的情况下完成的。因此，无

论推选什么人，都应确保他
们作为领导人候选人获得
大家的祝福。

甘贾尔的回答是，民
主国家的礼仪应该得到尊
重；甘贾尔还给出了一个
非常坚定的答案，即他是
印尼斗争民族党的干部。

哈斯托指出，必须确
保未来的领导人得到梅加
瓦蒂里的亲自指导。梅加
瓦蒂希望未来的领导人有
强烈的意识形态认知，对
国家和国家负有责任。梅
加瓦蒂进行了干部培训计
划，当总统候选人的名单
被宣布时，实际上是对民
族和国家未来的沉思的结
果。 （亮剑）

佐科维总统期待中国参与全球经济复苏
【本 报 讯】印 度 尼 西

亚 希 望 中 国 共 产 党 第 二
十 次 全 国 代 表 大 会 进 展
顺 利 ，为 中 国 人 民 制 定
好 政 策 ，为 区 域 乃 至 全
球 的 稳 定 、福 利 、和 平 做
出 贡 献 。 中 国 在 全 球 经
济 复 苏 方 面 具 有 强 大 的
力 量 ，那 不 是 仅 靠 自 己
的 能 力 才 能 实 现 的 ，是
需 要 与 各 方 合 作 才 能 完
成的。

佐 科 维 总 统 在 巴 厘
岛 接 受《中 国 环 球 电 视
网》（CGTN）记 者 邹 云 在
《央 视 领 军 人 物 谈 话 节
目 ：近 距 离 于 与 个 人 ：佐
科 维 总 统》的 采 访 节 目 ，

已 于 周 五（14/10)，在 中
央 电 视 台 第 十 三 频 道
（CCTV13）播出。

总统表示，我希望中
国 能 够 成 为 这 种 合 作 范
式的一部分。

中 国 共 产 党 10 月 16
至 23 日 在 北 京 人 民 大 会
堂 举 行 第 二 十 次 全 国 代
表 大 会 ，将 确 定 习 近 平
继 续 担 任 三 届 国 家 领 导
人 的 地 位 。 此 外 ，还 将
提 名 中 共 中 央 政 治 局 委
员 ，以 接 替 两 名 退 休 的
中央政治局委员。

在 谈 及 双 边 合 作 关
系 时 ，佐 科 维 总 统 强 调
说 ，中 国 和 印 度 尼 西 亚

都 是 两 个 大 国 ，并 且 具
有 很 大 的 合 作 潜 力 。 中
国 在 印 度 尼 西 亚 的 投 资
也 有 所 增 长 。 目 前 ，中

国 是 印 度 尼 西 亚 第 二 大
投 资 国 。 他 预 测 ，在 接
下 来 的 两 年 里 ，中 国 将
成 为 第 一 大 投 资 国 。 双

边 合 作 关 系 将 会 继 续 增
长 ，因 为 双 方 都 相 互 理
解彼此的需要。

密 切 的 双 边 合 作 关
系 将 有 利 于 双 方 ，无 论
是 在 哪 一 方 面 的 合 作 关
系 。 例 如 ，海 港 、机 场 或
收 费 公 路 。 佐 科 维 总 统
相 信 ，所 有 举 措 将 积 极
为 地 区 和 世 界 的 稳 定 做
出贡献。

佐科维总统表示，两
国 的 合 作 关 系 必 须 给 双
方 带 来 好 处 。 印 度 尼 西
亚 希 望 ，中 国 的 全 球 发
展 倡 议 可 以 加 速 实 现 可
持 续 发 展 目 标 。 印 度 尼
西 亚 已 准 备 好 继 续 与 中

国 合 作 ，为 了 加 速 成 就
可持续发展目标。

在采访中，佐科维总
统 被 问 及 其 对 习 近 平 主
席 领 导 作 风 的 看 法 ，佐
科 维 总 统 指 出 ，其 实 他
与 习 近 平 主 席 一 样 都 亲
近 人 民 ，并 且 可 以 理 解
人民所面临的问题。

佐 科 维 总 统 强 调 的
一 点 是 ，中 国 有 能 力 在
短期内降低贫困率。

佐 科 维 总 统 最 后 表
示 ，中 国 的 贫 困 可 以 急
剧 下 降 的 原 因 ，是 因 为
习 近 平 主 席 敏 锐 智 慧 的
领导。

（亮剑）

印尼斗争民主党提醒印尼团结党
甘贾尔是本党干部

推选总统候选人是总主席权限

【本报讯】印 尼 斗 争 民
主党秘书长哈斯托日前在
印尼斗争民主党雅加达分
会举行的《国家法律制度
改革》讨论会中声称，印尼
斗争民主党一直在坚守法
律法规，并且不承认“暴力
主义”一词。这就是印尼
斗争民主党建立的法律文
化。在法律问题上，我们
没有使用权力工具。梅加
瓦蒂总主席在党内也总是
强调干部必须遵守法律。

哈 斯 托 回 忆 道 ，印 尼
斗争民主党当年在面对新
秩序政府时，梅加瓦蒂要
求所有党干部以合法手段
进行反击，而不是使用违

宪的手段。
哈 斯 托 指 出 ，过 去 有

人抗议说，执法机构如法
官、警察、检察官，不是全
都是由苏哈多掌控吗？梅

加瓦蒂称道，我们正在 226
个县区提起诉讼，难道在
226 个县之间，没有一个法
官，一个检察官，一个警察
是拥有良知、良心的吗？

哈 斯 托 指 出 ，现 在 进
行法律改革非常重要，希
望大家重新探索印尼法律
的历史。由于专制的新秩
序政府，印度尼西亚失去
了 32 年 的 法 律 概 念 。 我
们国家理想的思想被隐藏
起来。例如，没有关于“独
立筹备工作调查机构”的
论述。我们回溯了“独立
筹备工作调查机构”的论
述。事实证明，其概念是
非凡的，可以纳入法律体
系。一个为国家目标服务
的法律制度，其维度不仅
是人性、正义，还必须是教
育民族的生活。

（亮剑）

哈斯托：牛头党不承认暴力主义
当年在新秩序高压下仍坚持不违宪 进行斗争

哈 斯 托（中）在 国 家 法 律 制 度 改 革 讨 论 会 上 讲
话。当时政法安统筹部长马福也出席和讲话

【本 报 讯】周 三（12/
10），总警长里斯提约在巴
厘岛炸弹悲剧廿周年纪念
活动上，强调了加强 88 警
察反恐部队组织结构的努
力。

在 巴 厘 省 巴 通 县 (Ba-
dung) 努 沙 杜 瓦（Nusa Dua）
区 举 行 的 爆 炸 案 20 周 年
纪念活动中，总警长转达
了佐科维总统的命令和任
务，即恐怖主义是危害人
类的罪恶，与任何宗教无
关。而且，恐怖主义在印

度尼西亚没有立足之地。
在此基础上，各方必须继
续合作，提高打击恐怖主
义的能力，当然，也必将作
出各种努力。从我们如何
改进法规开始，与根除恐
怖分子的问题有关。执行
各种预防战略，这些恐怖
分子如何受控制，我们如
何继续改进，包括通过加
强 88 警 察 反 恐 部 队 的 组
织结构。

在努沙杜瓦举行的巴
厘岛爆炸悲剧廿周年纪念

之际，里斯提约还赞赏警
察成员，特别是 88 警察反
恐部队在打击迄今影响平
民伤亡的恐怖主义行为方
面的表现。

里 斯 提 约 表 示 ，我 非
常感谢反恐部队同事们的
辛勤工作。如果我们看看
2002 年至 2005 年发生的事
件，恐怖行为的受害者超
过 200 人 。 然 而 ，在 2019
年至 2021 年，减少到 30 人
以下。这意味着，同事们
的各种辛勤工作开始取得

成果。希望，反恐部队能
够继续保持这一绩效，保
证印度尼西亚安全，没有
恐怖袭击。在 2022 年，希
望，我们能够继续坚持保
证印度尼西亚仍然安全，
2022 年 不 会 发 生 爆 炸 悲
剧 。 当 然 ，这 必 须 保 持 。
因 此 所 有 同 事 的 辛 勤 工
作，目前正在运行的对策
模式，都必须保持这个记
录，因为这也是我们的赌
注。

（亮剑）

总警长为巴厘爆炸案廿周年纪念讲话
强调加强反恐部队实力 提高打击恐怖主义能力

【本 报 讯】周 四（13/
10)，在佐科维总统视察雅
万高铁项目期间，再次浮
现迁移西爪哇省首府的计
划。

印中高铁公司（KCIC）
总经理德维亚纳·斯拉默
（Dwiyana Slamet）表 示 ，其
中一个高铁站的所在地特
卡 卢 瓦 尔（Tegalluar）是 西
爪哇省新首府的三个候选
地之一。西爪哇省长里德
宛 (Ridwan Kamil) 曾经表示
过有三个候选地，即是瓦
利 尼 (Walini)、克 塔 渣 迪
(Kertajati)与特卡卢瓦尔。

德 维 亚 纳 周 四（10/
13）在视察雅万高铁项目
后表示，县政府、省政府，

甚至西爪哇省长都表示，
特卡卢瓦尔是西爪哇省首
府 的 一 个 非 常 可 能 的 选
择。就等待获得政治支持
的问题了。

众所周知，雅万高铁
将在一条 142 公里长的线
路上运行，并在四个车站
停靠，即雅加达哈林车站，
即计划与雅加达环区轻轨
站合并、加拉璜(Karawang)、
巴达拉朗 (Padalarang) 与特
卡卢瓦尔。

德维亚纳指出，目前
该 项 目 的 进 展 仍 在 进 行
中，计划于 2023 年 6 月完
成。之后，商业运营日期
定于 2023 年 7 月开始。

目前，工程进展已经
在 88%左右，并且正在接
近完竣的最后阶段。几个
系 列 的 动 车 组 或 客 运 列
车，以及检查列车已经在
前往车站仓库。 这意味
着建设的最后阶段，包括
与轨道子系统、上流电与
交通部的信号测试相关的
工作。这只是一小部分工
作，也已经进入了接口阶
段。 （亮剑）

西爪哇首府将迁移
有三个候选城市作为选择

西爪哇省长里德宛

【本 报 讯】周 日（16/
10），大印尼行动党秘书长
艾哈迈德·穆扎尼（Ahmad
Muzani）表示，其政党相信
总主席普拉波沃能够赢得
2024 年总统大选，这是基于
民意调查的结果。普拉波
沃总主席的调查结果非常
好，我们很感激这种情况越
来越给我们带来乐观和信
心，真主保佑普拉波沃总主
席，我们正在争取胜利。

2022 年 6 月的 LSI Dan-
ny JA 调查结果指出普拉波
沃的可选性达到 28.9%，9
月政治指标调查结果显示
普 拉 波 沃 的 可 选 性 达 到
19.6%，8 月的 SMRC 调查结

果指出普拉波沃的可选性
达至 12.6%，6 月罗盘报调
研部报告指出普拉波沃的
可选性为 25.3%。

目前，大印尼行动党正
在与许多其他政党进行深
入探索。进行这种沟通是
为了使其能够在 2024 年总
统大选中竞争。穆扎尼声
称，我们正在密集谈论这些
问题，希望将来会为朋友们
进行解释。

在提到将要搭配的副
总统候选人的人物时，穆扎
尼表示已经有几个名字。
这些名字有着清晰的记录，
并证明了对国家和人民的
良好承诺。我们现在感到

自豪的是，所有最好的儿女
都希望成为普拉波沃的副
手。这些人的业绩记录是
明确的，经过验证的，既是
对国家的承诺，也是对人民
的承诺，所以我们感到自
豪。我们没有去寻找，但是
我们现在正忙于排序和选
择，仅此而已。

大印行动党德博市分
会主席普拉迪·苏普里亚特
纳（Pradi Supriatna) 指出，与
其他候选人相比，普拉博沃
的调查结果非常优越。我
们很感激普拉波沃总主席
的调查继续处于领先地位，
调查工作是在国家层面进
行的。现在，这也是对地方

级行政人员的鞭策。从城
市的结构来看，包括分区，
包括在分支中。我们真的
不可放松警惕，我们为普拉
波沃总主席在 2024 年成为
总统准备地毯。所以，这是
非常非常严肃的问题，从巩
固并加强至社会化与培养
新的干部。目前的大印尼
行 动 党 调 查 结 果 相 当 不
错。虽然，我们仍然拥有良
好的调查结果。感谢上帝，
民众相信我们，希望这对我
们来说是具有鞭策性的，包
括为立法选举、总统选举与
2024 年地方领导人选举做
好准备。

（亮剑）

大印党秘书长：我们正争取胜利
民调显示普拉波沃可选性持续上升可谓胜利在望

【本报讯】日惹市迦渣
马达大学（UGM）日前证实，
佐科维总统的本科文凭是
真实的。这一声明是为了
反驳佐科维总统的假文凭
在法庭上诉讼的案件。

所谓“佐科总统的假本
科毕业文凭”问题于周一（3/
10)，在《封面下的佐科维》一
书的作者庞邦·特里·穆廖诺
（Bambang Tri Mulyono）向 警
方提出诉讼后发生的。然而
在其的诉讼中，庞邦只提到
了佐科维总统的小学、初中
和高中的毕业文凭是造假。

庞邦的诉讼已登记在案

件编号：592 / Rev.G / 2022 /
PN Jkt.Pst，计划于10月 18日
举行第一次听证会。本案
的分类是与被告的违法行
为，即佐科维（被告一）、普
委会（被告二）、人民协商会
议（被告三）、文教科研部
（被告四）。

在诉讼中，原告希望雅
加达中区地方法院发表声
明指出，佐科维以虚假信息
获得小学、初中和高中毕业

的文凭，申明佐科维犯下了
非法行为。

以下是迦渣马达大学通
过校长艾米丽亚（Ova Emil-
ia）关于佐科维总统大学本
科毕业文凭的完整声明：

考 虑 到 媒 体（包 括 印
刷，电子和社交媒体）中出
现的问题或信息的传播，关
于质疑佐科维工学士文凭
的人士的指控。为此，我们
就佐科维在迦渣马达大学

就读的情况，传达以下几件
事：

首先，佐科维工学士是
迦 渣 马 达 大 学 林 业 学 院
1980 届本科学习课程的校
友。

其次，根据我们持有的
文件的规定和毕业证明，表
明佐科维于 1985 年从迦渣
马达大学毕业。

第三，对于我们拥有并
有据可查的数据和信息，我
们相信佐科维的本科毕业文
凭的真实性，有关人员确实
是迦渣马达大学林业学院的
毕业生。 （亮剑）

日惹市迦渣马达大学校长
就佐科维本科毕业文凭发表声明

【本报讯】印尼面粉生
产 商 协 会（Aptindo）要 求
推 迟 2023 年 初 实 施 零
ODOL（超型超载）或肥胖
卡 车 。 他 们 评 估 零 超 型
超 载 政 策 将 增 加 消 费 者
和国家的负担。

印尼面粉生产商协会
专 员 佐 莎 法 德（Josafat
Siregar）表示，如果在 2023
年初实施，将会产生非常
广 泛 的 影 响 。 其 中 包 括
运 营 的 卡 车 数 量 显 着 增
加、柴油消耗、柴油补贴、
交 通 拥 堵 恶 化 和 通 胀 上
升。

根据印尼面粉生产商
协 会 于 2022 年 7 月 进 行
的 一 项 全 国 面 粉 运 输 研
究，在未应用零超型超载
的情况下运送约 670 万吨

面粉，使用的卡车数量约
为 436,243 辆 卡 车 。 而 运
输 成 本 达 到 9,509 亿 盾 。
使用的柴油总量约为 924
万升，国家发放的柴油燃
料补贴总额为 790 亿盾。

佐莎巴德表示，随着
2023 年 零 超 型 超 载 政 策
的实施，面粉的交付量约
为 690 万 吨 ，预 计 卡 车 数
量 将 增 加 到 １17 万 辆 卡
车 或 增 长 167.5% 。 运 输
成 本 预 计 将 增 加 到 2.47
万亿盾或增长 160.2%。

而使用的柴油总需求
量 也 增 加 至 2,411 万 升 ，
增 长 160.9% 。 国 家 承 担
的 柴 油 补 贴 总 额 为 2,
061.3 亿盾（增加 1,271.2 亿
盾），增幅约为 160.9%。

（松鹤）

面粉企业家要求
推迟肥胖卡车禁行令


